

Venezuela insta a la Unión Europea a cesar su apoyo a los grupos golpistas



Canciller Jorge Arreaza

Caracas, 26 feb (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, exigió a la Unión Europea (UE) revertir el apoyo a grupos golpistas y violentos para reactivar el diálogo bilateral.

Al responder a un mensaje del Ministerio de Relaciones Exteriores de Alemania, publicado el jueves en la red social *Twitter*, el cual calificó de “inaceptable” la decisión del Gobierno venezolano de expulsar a la embajadora de la UE, pidiendo de inmediato a Caracas revocar la medida, Arreaza no tardó en responder, exigiendo al bloque comunitario revertir su injerencia en los “asuntos internos” del país sudamericano.

“Las medidas coercitivas, las interferencias sistemáticas en asuntos internos, el desconocimiento de instituciones soberanas y el apoyo a factores golpistas y violentos por parte de la UE (Alemania), deben ser acciones revertidas de inmediato, para reactivar diálogo con Venezuela”, subrayó el canciller venezolano.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, declaró en la misma jornada que su Administración no tendría tratos con el bloque comunitario hasta que corrija la política errónea en contra del país bolivariano.

El Consejo de la Unión Europea (CE) anunció el lunes pasado nuevas sanciones contra 19 funcionarios venezolanos por su papel en las elecciones parlamentarias de diciembre de 2020, alegando que no se cumplieron con los estándares democráticos en dichos comicios.

El Gobierno de Caracas, a modo de respuesta a tal “injerencia y sesgo” de la UE, declaró el miércoles “persona no grata” a la embajadora del bloque comunitario, Isabel Brilhante, y le dio 72 horas para abandonar el país. Es más, entregó cartas de protesta a los embajadores de Alemania, Francia, España y Países Bajos debido a su política de sanciones antivenezolanas.

Venezuela se convirtió en 2017 en el primer país latinoamericano en ser sancionado por la UE que, desde entonces, ha aprobado medidas contra 55 funcionarios venezolanos, entre las que figuran la prohibición de viajar al viejo continente y la congelación de sus activos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248933-venezuela-insta-a-la-union-europea-a-cesar-su-apoyo-a-los-grupos-golpistas>



Radio Habana Cuba